

La Cámara de Diputados de la Provincia de Entre Ríos, en ejercicio de las atribuciones que le confiere el Art. 117 de la Constitución Provincial, solicita al Poder Ejecutivo se sirva informar

**Primero**: Cuáles son las medidas que tomó el gobierno de la provincia para anticiparse a la plaga de langostas que desde Formosa, pasando por Chaco y Corrientes, ingresó el domingo 19 de julio pasado en la provincia de Entre Ríos

**Segundo**: Cuáles fueron las medidas que se tomaron y que recursos se destinaron con la plaga ya instalada en algunos lugares de la provincia, y cuáles se tomarán en un futuro próximo.

URIEL BRUPBACHER DIPUTADO PROVINCIAL BLOQUE UCR AUTOR



## **FUNDAMENTOS**

La plaga de langostas que desde hace unos días ingresó a la provincia desde el norte preocupa mucho a los productores de nuestra provincia, por el impacto que puede llegar a tener en algunos cultivos. Más aún porque esta seria amenaza pudo ser frenada a tiempo o disminuido su daño, según señalan algunas fuentes confiables. Cómo es posible que en 2020 y con todos los medios a nuestro alcance no se haya actuado a tiempo, nos preguntamos junto a los productores agropecuarios.

Por esto acompañamos la preocupación del diputado nacional Atilio Benedetti, quien le solicitó días pasados al Ministerio de Producción de Entre Ríos que intervenga en el tema y tome medidas urgentes para combatir esta plaga y salvar los cultivos. Si bien los productores lo están haciendo a través de turbinas particulares, con fitosanitarios aprobados por SENASA, hace falta una decisión de acompañamiento provincial para poder llevar adelante una pulverización que llegue a la copa de los árboles, donde resiste esta plaga.

Es imprescindible actuar antes de que esta plaga se multiplique y potencie su capacidad de daño en el resto de la provincia Al ser una plaga migratoria, cuando se asientan a la noche, reposan y ese es el momento en el que se puede hacer una aplicación de insecticida, regulada por la ley de agroquímicos. Se sabe que los tratamientos aislados no harán efecto porque la manga es muy amplia, por lo que una acción coordinada a nivel provincial se hace fundamental.